



2025年11月1日 第32号

老人保健施設ひらの

うぐいすの里通信

ついこの間まで半袖を着ていた日々が懐かしいほどに季節が一気に進み、近頃はすっかり秋らしくなってきました。秋の訪れを今か今かと心待ちにしておりましたが、朝晩の冷え込みが体にこたえますね。

今月は、3階フロアで9月に行われた行事の様子をお届けします。



♪ひらのまつり♪

9月はお祭り三昧でした！初旬は2階フロア主催のひらのまつりに参加させていただき、いつもと違う職員や利用者様とのふれあいや、めずらしいゲーム大会などでおおいに楽しみました。お琴や小太鼓のボランティアの方にもお越しいただき、楽しい時間をすごしました。



♪3階夏祭り♪



下旬には、3階フロアにて夏祭りを開催。慣れ親しんだ利用者さまの奮闘する姿に触発され、我も我もと張り切る様子が随所にみられました。特に金魚すくいは皆さんそれが負けん気を発揮され、すべての金魚をすくってやろうと目を輝かせている姿は、大変いきいきとしておられました。



★裏面につづく★





※10月に予定しておりました行事はコロナ
ウィルス感染症の流行のため中止となりま
した。10月生まれの方のお誕生会は、おやつ
の時間に緑茶やレモンティー・コーヒー・紅
茶などを入れ、喫茶タイムを楽しみました。

